

ENTREGAN SECTEI Y GRUPO NEOLPHARMA PREMIO MATILDE MONTOYA 2024 A INVESTIGADORA NIMBE TORRES

Publicado el 30 Julio 2024







1000029174.jpg

1000029182.jpg

1000029186.jpg

1000029190.jpg



1000029201.jpg

La galardonada del INCMSZ creó una mezcla de alimentos que permiten atender padecimientos como el síndrome metabólico, las dislipidemias, la diabetes tipo 2, la hipercolesterolemia y la esteatosis

hepática

Ofelia Angulo Guerrero expuso que el premio es un símbolo de la importancia de realizar actividades que permitan acortar la brecha de género que existe entre hombres y mujeres

La secretaria de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación (SECTEI), Ofelia Angulo Guerrero, encabezó la entrega del Premio Mujeres en Ciencias Biológicas y de la Salud "Matilde Montoya" 2024 a la investigadora del Instituto Nacional de Ciencias Médicas Salvador Zubirán (INCMNSZ), Nimbe Torres y Torres, por haber creado una mezcla de alimentos que permiten atender padecimientos como el síndrome metabólico, dislipidemias, diabetes tipo 2, hipercolesterolemia y esteatosis hepática. Ofelia Angulo expresó que este premio es un acto que, además de reconocer a mujeres científicas, es un símbolo de la importancia de realizar actividades que nos permitan acortar la brecha de género que existe entre hombres y mujeres. "Es una celebración enorme el día de hoy, no solo porque se reconoce a mujeres científicas, sino porque es a través de la Dra. Nimbe Torres y Torres y de las galardonadas con Mención Honorífica, un símbolo de la importancia que conlleva tener estas actividades que nos permitan ir acortando la brecha que existe en tantos y tantos temas entre el hombre y la mujer", señaló. Agradeció a los dueños de Neolpharma por apostar a la investigación y al reconocimiento de las mujeres, empresa familiar que se dedica a atender diversos padecimientos que aquejan a la sociedad. Por su parte, la investigadora Nimbe Torres agradeció al Gobierno capitalino quien, a través de la SECTEI, en conjunto con el Grupo Farmacéutico Neolpharma, realizó la entrega de este premio, así como al comité de selección por su arduo trabajo al reconocer su contribución a la ciencia de la nutrición. En su intervención, el vicepresidente de Innovación y Desarrollo de Grupo Farmacéutico Neolpharma, Diego Antonio Ocampo Gutiérrez de Velasco, refirió que actualmente tres de cada diez profesionistas en las áreas de ciencias, ingeniería, tecnología y matemáticas, son mujeres. Por su parte, la subsecretaria de Ciencia, Tecnología e Innovación de la SECTEI, Lorena Sofía Orozco Orozco, señaló que el premio es una muestra del firme compromiso que tiene el Gobierno de la Ciudad de México con la igualdad de género, especialmente en el campo de la ciencia y la tecnología, aunque, aseguró, aún queda un largo camino por recorrer. La investigadora del Programa de Estudios Interdisciplinarios de El Colegio de México (COLMEX), Luz Elena Gutiérrez de Velasco Romo, hizo un reconocimiento a las contribuciones que ha realizado la ganadora del Premio Matilde Montoya 2024 en el campo de la nutrigenómica, muestra de su labor como química-farmacéutica y bióloga en las ciencias biomédicas. La presidenta del jurado calificador, María Concepción Gutiérrez Ruiz, investigadora de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) Unidad Iztapalapa, agradeció a las 31 aspirantes que respondieron a la convocatoria y presentaron la documentación que avala su trayectoria académica y los resultados del impacto en la salud para la Ciudad de México. Las menciones honoríficas fueron para las investigadoras Patricia Segura Medina, del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER); para Patricia Elena Clark Peralta, de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); a Patricia Talamás Rohana, del Departamento de Infectómica y Patogénesis Molecular, del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav) del Instituto Politécnico Nacional (IPN), y a Tamara Luti Rosenbaum Emir, del Instituto de Fisiología Celular de la UNAM. También asistieron el director general del INCMNSZ, José Sifuentes Osornio y las titulares de la Secretaría de las Mujeres, de Salud y de Finanzas, Ingrid Gómez Saracíbar; Oliva López Arellano y Bertha Gómez, respectivamente.

COMPARTIR



IMPRIMIR



